



# 風は竹子から

TEL 0995-59-2832 FAX 59-3782 ✉takazesyou-s2@po.mct.ne.jp

## 「パワーに感激・感謝です」

校長 寶満 幸博

5月26日(土)に、今年度第一回目の愛校作業を午前6時30分から実施していただきました。当日は、早朝にも関わらず、保護者・地域の方々・教職員、総勢60名程の多くの皆様が参加してくださいました。本校は校庭が広く、樹木も大変充実していることから、かなりハードな作業が予想されました。そんな中、非常に感動したことが多々ありました。

一つは、多くの皆様方に参加していただいたことです。保護者に加え地域の多くの方々の御協力をいただきました。地域の方々がこのようにたくさん参加してくださるのは、私にとって初めての経験でした。ものすごいパワーを強く感じました。

一つは、とにかく真剣に、黙々と一生懸命に作業をされていたことです。隅々まで草刈りや樹木の剪定をしてくださったり、重機を操作してくださったりする等、その真摯で丁寧な動きに感動しました。

一つは、多くの重機を出していただいたことです。その重機の数も、大きさも初めての経験でした。木を切ったり、草木を運んでいただいたりする等、大変ありがとうございました。重機を出してくださった保護者や地域の皆様にも感謝いたします。

今回の愛校作業を通して、保護者や地域の方々の学校に対する愛情を深く感じました。そして、保護者や地域の皆様が、これまで培ってこられた力の大きさを改めて感じました。

校長室には、竹子の郷土訓である「山には木を 里には人を」が掲示されています。脈々と繋がっている地域力をバックに、子供のよりよい成長、私たち教職員の働き方改革、保護者や地域の方々の願い等のバランスを図りながら、子供たちの幸せのために教育を進めていきたいと考えます。

早いもので、令和6年度の1学期の2/3が終了しました。毎朝、子供たちの授業の様子を見ていますが、どの学年も、先生方と一緒に、一生懸命、真剣な表情で学習に取り組んでいます。授業前に着席し、しっかりした声で音読する姿や、「はい」と元気よく発表する姿、デジタル教科書等を使って自分たちで学習を進めていく姿、発表したことをもとに議論し合う姿等がとてもいいなと感じます。



※今月号より紙面をリニューアルしました。

## 国際大学生との交流学習

今年度も、本校は、国際大学帖佐ゼミの学生と年に4回交流活動を計画しています。第1回目は5月11日(土)に行いました。当日は大学4年生11名の学生が来校し、体力テストのサポートを行ってくれました。大学生との交流を子供たちはとても楽しみにしています。次回は、運動会に来校予定です。



## 合同宿泊学習

5月29日(水)から30日(木)の2日間、5・6年生は中福良小と合同宿泊学習を行いました。霧島市ふれあいセンターや周辺の施設を利用した学習や乗馬体験やカレー作りなど、普段学校では体験できない学習を友達と協力しながら楽しんでいました。



乗馬体験



オリエンテーリング



カレー作り



塗り箸制作

## 不審者対応訓練・交通安全教室



不審者対応訓練



交通安全教室



5月は、不審者対応訓練、交通安全教室を行いました。自分の命を守るために、どんなことに気をつけなければならないか、110番の家の藤澤さんや警察の方から学びました。

## たかぜバル見学



店内にて

1年生、2年生合同でたかぜバルを訪問しました。食堂のメニューやお店の様子など、たかぜバルについて教えていただきました。

## 春の一日遠足(1~4年)



メルヘン館にて

遠足では、メルヘン館や石橋記念公園を訪問しました。雨模様でしたが、屋内施設を使用し、充実した楽しい遠足になりました。



## 7月の行事予定

- 2日(火) 集金日      5日(金) B校時 水泳授業参観・学級PTA  
9日(火), 10日(水), 11日(木), 12日(金) } B校時  
16日(火), 17日(水), 18日(木)  
19日(金) 終業式 ※給食はありません。  
22日(月)~24日(水) 来校教育相談      24日(水) 市水泳記録会